

衆院選、厳しい結果になり残念……………  
協力ありがとうございました。

来年の名護市長選・参院選・知事選に全力つくしましょう。

衆院選、厳しい結果になり残念……………  
協力ありがとうございました。  
来年の名護市長選・参院選・知事選  
に全力つくしましょう。

衆院選、厳しい結果となりました。  
全国的にも野党共闘という  
枠組みで自公勢力と戦い、一部地域で成果は上げたものの、立憲民主党は改選前より議席数を大きく減らすこととなつた。

徹底は議席獲得ができず大変

屋良朝博氏、第4区、金城

第49回衆議院選挙は10月31日投開票の結果、沖縄第3区、

Q1 戦没者の遺骨の混じる土砂の表現の変更について  
A1 「戦没者の遺骨は関係者の努力によって混じることはないが土に帰ったものもあり、基地建設に使うのは人道上の問題です。」に考え方を基に文案を変更します。

Q2 中央交付金科目で備考欄に前年度に特別会計に入金された金額があるが

20年度特別会計決算報告では収入欄でその処理がみえています。

Q3 石垣島では現在自衛隊選挙、名護市長選、など大きな選挙があるが、より一層、身を引き締めて闘う必要があります。

A3 退職者の会の会則を遵守するのであれば、加入していくだけです。なお、明確にいつから管理者の方を入会させたかについては、過去の議事録等が存在しております。

Q4 石垣島では現在自衛隊

### 沖縄選挙区の開票結果

\*「当」は選挙区当選、「比」は比例区当選。

選管最終。敬称略

<b>第1選挙区</b>	赤嶺 政賢(73) 共産・前8	<b>61,516</b>
	国場幸之助(48) 自民・前4	<b>54,532</b>
	下地 幹郎(60) 無所属・前6	<b>29,827</b>
	新垣 邦男(65) 社民・新1	<b>74,665</b>
	宮崎 政久(56) 自民・前4	<b>64,542</b>
<b>第2選挙区</b>	山川 泰博(51) 維新・新	<b>15,296</b>
	中村 幸也(41) NHK党・新	<b>3,053</b>
<b>第3選挙区</b>	島尻安伊子(56) 自民・新1	<b>87,710</b>
	屋良 朝博(59) 立民・前1	<b>80,496</b>
<b>第4選挙区</b>	西路恒三郎(67) 自民・前6	<b>87,671</b>
	金城 徹(68) 立民・新	<b>72,031</b>

支部協だより  
ちやーがんじゅう

第202号

### 発行所

NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-1  
NTT城間ビル7F  
TEL.098-870-7101  
FAX.098-875-7450  
責任者  
会長 渡嘉敷直久

い。繰り入れ処理は手間のかかることではないと思われ当年度で処理し予算・決算は実態が見やすいようにしてもらいたい。

A2 決算時において、一般会計への繰り入れ処理が遅れたことが原因です。決算日までに通帳記載、出納帳等の照合など、速やかに処理するよう改善いたします。

### 幹事会模様

#### 第1回・第2回

##### 第1回

■日時：21年10月21日(木)

10:00～12:00

■場所：分会会議室

宮古、八重山地区協を含む  
拡大幹事会

##### 内容

###### ①定期総会書面決議と意見

賛成多数により、承認しました。

###### 意見等

##### 第2回

■日時：21年11月6日(木)

10:00～12:30

■場所：分会会議室

①年間スケジュールについて  
■協議事項

②支部協常駐体制(当番)につ  
いて

い。署名を添えて要請したにも関わらず、市、議会から拒否され裁判闘争になっています。応援願いたい。

A4 石垣島のみならず、宮古島でもミサイル・弾薬庫の建設が進行しています。与那国も含む南西諸島が軍事基地化されることについては、到底許されるものではありません。退職者の会として何ができるのか、どういう行動ができるのか、各地区協との意見等も伺いながら検討いたします。

A3 退職者の名簿に過去管理者をやつた方々の名前が多くみられます。名簿の中には組合と対立した元管理者もいるのは納得できない。(以下中略)会則を拡大解釈しているのか。経緯を説明してもらいたい。

〈意見提起に対する回答は次号でも紹介します〉

を署名を添えて要請したにも方向に動いている。  
常駐体制を視野に入れて当番業務を行うかどうかなど協議したが、結論は次回幹事会で討議することとした。

参議院議員 比例代表  
**石橋みちひろ**  
YouTube



石橋みちひろ  
公式webサイト



みちひろばオンライン  
公式YouTube



## ただ今現役

## 生き活通信

## 新區長!

中村 一彦さん 69歳



5月の沖縄タイムス紙のコラムに知っている方が紹介されていた。名護市・旧屋部村の山入端区の区長に就任した、中村一彦さん。

自らとい特捜班はインタビューの機会をうかがつていたがコロナ禍の為、動きがとれずコロナも落ち着いた昨今、11月吉日、インタビューとなつた。

\* 中村さんは1976年久米島局に採用され海洋博後の積滞解消もあり名護局の線路に異動。その後は那覇・南風原へと転勤し、名護から通勤しかかる人がやつたほうが多い

●いつ退職したのですか。  
○60歳でいったんNTTを退職し、コムシスに就職。65歳で退職しました。

●区長になつたきっかけは。  
○まえの方が5期10年と長い間区長を務めておりましたのでそろそろ交代の時期となり、中堅であり農業をしていて時間的にも余裕があり先輩方からも中身が分かる人がやつたほうが多い

と言われ断ることもできず承諾しました。

「行事は区民が一致協力することが良い」と答えていましたが、どのように区民の皆さんが参加されていますか。また年間の行事はどんなことがありますか。

○専門部があり総務・体育・文化部とあり、それに老人会・婦人会・青年会・子供育成会が中心になつて行事をおこなっています。

年間行事としては①学事奨励会（わあ懐かしい、私の中学生まであつたかな）②アブシバレー③区民運動会④豊年祭などです。

\*現在、コロナ禍で年間行事が開催できず（退職者の会と同じだ）区民の集まる機会が少なく苦労しているとのこと。

た、ご家族はどうですか。  
○家族は妻と子供3名（娘1人息子2人）です。娘は結婚して孫もいます、息子2人はこれから頑張つてしまいなあ（苦笑）

久米島局時代に局の近くにあった保育所で妻が保母さんをしていて、その時知り合い結婚をしました。あの頃はダンスバーティーが盛んでしたので交流を深めることができました。

●なにか趣味は。  
○ジョギングを続けています、那覇マラソンや沖縄マラソンにも何度か参加し、完走しました。

ゴルフは子供達が小中学生の頃、PTAの役員をしていたメンバーと定期的にやっています。

酒は若い時は良く飲んでいましたが、今は晩酌程度で10時すぎに寝て早寝早起きています。

＊1時間程、私と金城さんでお話を伺うことができました。帰り際にはユリの花の球根を頂きました。来年の春には綺麗な花を咲かせたいものです。

聞き手 喜久里艶子  
&金城幸男

た、いかにも健康そうだとお話を伺うことができました。帰り際にはユリの花の球根を頂きました。来年の春には綺麗な花を咲かせたいものです。

＊おばあちゃんの前髪は美しい白ですね、メッシュ入れておこなつています。

お目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリしてお目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリといびーん。

「おばあちゃんの前髪は美しい白ですね、メッシュ入れておこなつています。

お目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリしてお目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリといびーん。

「おばあちゃんの前髪は美しい白ですね、メッシュを入れておこなつています。

お目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリしてお目もぱっちり綺麗でいるんですね。眉もハツキリといびーん。

## コロナ禍は皆美人

ケンギーぬ  
アンヤタニ  
かんやたん

風気伝染病（コロナ）が流行始まつてから、皆美人みたいですね。特に女性達ぬ顔容貌や、顔隠し物ぬマスクし、鼻・口・耳・頬顔・頬・首・隠・ち目しか見ーらん、お目目ぱつちり、いつベー美、人などーんねーさびーん、メイクアートし眉毛入墨していく、アイシャドーんりち色小塗り密着ーち、アイラインんりる目ぬ縁んかい真つ黒線描つてい、入り髪風

「会員の訃報について」謹んでご報告し、故人の冥福をお祈りいたします

大田正市 84歳 浦添市 10月31日死亡